

新潟産業大学 ◆ OB INTERVIEW

活躍する卒業生に聞く



新新潟産業大学

教員、職員が緊密に連携して 9年連続の就職率100%を達成

フェイストゥフェイスの 支援が就職力に

新潟産業大学は文系の私立大学です。1947年開校の柏崎専門学校をルーツとして前身の新潟短期大学から70年以上の歴史があり、新潟県内私立大学では最も歴史の長い大学となります。経済学部、経済経営学科と文化経済学科を、大学院として経済学研究科修士課

企業見学バスツアーなど オリジナルの キャリア教育を実施



経済学部教授
就職委員長
橋本次郎
(はしもと じろう)

キャリア教育にも力を入れており、毎年内容を見直してきました。近年は「キャリアデザインⅠ・Ⅱ」を設定。このうち「キャリアデザインⅠ」は全学生が履修しなければならない「指定科目」として実施。その特徴は「演習」と「座学」を組み合わせていること。例えば、1年次の「キャリアデザインⅠ」では座学としてSPIの練習を行うほか、演習として新潟県内に就職したOB・

OGを招いたディスカッションなどを行っています。また、2年次の「キャリアデザインⅡ」では県内外の複数の企業を見て回る「バスツアー」を実施。3年次の「キャリアデザインⅢ」は選択科目になりますが、キャリア形成の考え方の最終仕上げは勿論、就職課の行うキャリアサポートと連携し、インターシップ準備や履修書・ESの作り方、面接対策も含まれており、就職活動に不可欠となる実践的な知識と経験を養います。

また、伝統的な就職支援行事として「就職集中対策講座」を3年次の12月に開催。模擬面接やグループディスカッション、先輩の体験談を傾聴したり、オフィスを想定した電話の掛け方を練習したりします。とても内容の濃いプログラムなのでこのプログラムの参加者には、早期に内定を得る参加者も多く、周囲の学生に良い刺激を与えるなど高い効果をあげています。

奨学金と単位取得に結びつく 資格取得もしっかりサポート

本学では1年次から4年次まで



木村栄記さん
きむら えいき

柏崎市(教育委員会)
スポーツ振興課 兼
「水球のまち推進室」勤務
2015年経済学部経済経営学科卒業。

大学で培った責任感と実行力で 「水球のまち」柏崎を盛り上げる

周知のように、水球は泳ぎながらボールを操るともハードなスポーツです。僕は中学時代に水球に出逢い、全国優勝することができました。ところが次の高校ではインターハイ準優勝と悔しい思いをして、大学でも水球を続けることにしたのです。ちょうどその頃、新潟産業大学のある柏崎市に水球のクラブチームができること知り、将来は海外チームとの対戦も間近に見られるようになるかもしれないと思いました。

柏崎市の公務員を目指すようになったのは、水球部の監督や複数の先生から勧められたからです。おそらく高校、大学と水球部のキャプテンを務めてきたので、そうした中で身についた責任感や実行力が公務員に向いていると感じられたのだと思います。そこで放課後に開講される公務員講座を受けることにしたのです。

入庁後、最初の配属先は水道局でしたが、3年前に教育委員会スポーツ振興課「水球のまち推進室」に配属されました。もろ現役は引退していますが、仕事として水球に携われることに感謝しています。

大学時代は経済学が難しく、結構苦労しましたね。その一方で自分だけの人生を深く考えたことはとても良い経験になりました。先生や地域の皆さんと触れ合うことも多く、そこで学んだ礼儀やコミュニケーションは、今もとても役に立っています。何よりも柏崎市の住民の皆さんが大好きなので、公務員として少しでも貢献できるように頑張っていきたいと思っています。

「ネットの大学managara」を2021年4月に開設



学校法人柏専学院 理事
ネットの大学managara
学長補佐
阿野孝
(あの たかし)

「地域イノベーション」や「eスポーツ」を本格的に学ぶ「eスポーツコース」もありません。

新潟産業大学は通信制高校などを運営する株式会社ワイザスと提携して、2021年4月に通信教育課程「ネットの大学 managara (マナガラ)」を開設しました。

授業は1回10分間の動画配信が基本なので、キャンパスに行かなくても、いつでもどこでも空いた時間に受講できるのが際立った特徴です。一般の通信制大学のようなスクーリングがなく、学費は年間約30万円と通学課程の半額以下。サークルや部活動はビジネススクールの「S-track」を使って実施できるため、オンライン上で友達とのふれあいも楽しめます。

世界を放浪しながら、はくは日本の「大学」の授業を受ける。

生まれ育ったこの場所が好きだから、私は故郷を離れない。

小さくていいから、お店を持ちたい。そんな夢をカタチにする大学。

ネット世代のワタシには、ネットの大学が心地いい。

フィジカルエリートでいられる時間は短い。だから私はネットの大学 managara で学ぶ。

managara
ネットの大学
Niigata Sangyo University

Campus Data

新潟産業大学
所在地 〒945-1393
新潟県柏崎市軽井川4730番地
電話 TEL 0257-24-6655
URL <https://www.nsu.ac.jp/>
【経済学部】経済経営学科／文化経済学科
ネットの大学 managara
(経済学部経済経営学科通信教育課程)
大学院 経済学研究科

新潟産業大学(ネットの大学managaraも含む)は「高等教育の修学支援新制度」の対象校です。